



LOS JUEGOS PANAMERICANOS LIMA 2019 Y ROTARY

**MI HOMENAJE DE ADMIRACIÓN Y
GRATITUD A LOS ORGANIZADORES, A LOS
ONCE MEDALLISTAS Y ONCE
GOBERNADORES DE ORO QUE NOS
DIJERON SÍ SE PUEDE Y NOS SEÑALARON EL CAMINO DE
DAR DE SÍ ANTES DE SÍ**

GUSTAVO GROSS

Ex Director de RI, Ex Fiduciario de La Fundación Rotaria
Ex Asesor Comité Internacional PolioPlus

Apreciados amigas y amigos rotarios,

Recordemos que la delegación peruana que viajó a Toronto, Canadá, en el año 2015 tuvo la gran misión de conseguir que se designara a la ciudad de Lima Sede de los Juegos Panamericanos 2019. Esta delegación cumplió exitosamente con el propósito de su viaje haciendo gestiones de alto nivel, difundiendo los grandes atractivos turísticos de la ciudad de Lima y del Perú en general, y, sobre todo, les dijeron a los miembros del Comité Ejecutivo de los Panamericanos, los peruanos SÍ PODEMOS.

La votación de delegados nos favoreció por amplio margen. Ellos no se equivocaron en su decisión y los peruanos les demostramos que juntos realizamos los más espectaculares Juegos Panamericanos que fueron vistos con admiración por más de 400 millones de personas de todo el mundo. Por supuesto que antes de la inauguración de los juegos, no faltaron los pesimistas, los escépticos, los que no creen en nada y en nadie y los que hoy dicen que lo ocurrido fue un milagro. No mis amigas y amigos rotarios, el éxito se debió al esfuerzo, optimismo y talento de los organizadores, deportistas y peruanos en general que disfrutamos de este maravilloso espectáculo deportivo y folklórico que ha quedado grabado en nuestra mente y en nuestro corazón.

Hoy el mundo ha comprobado que cuando un país como el Perú se une y tiene dirigentes con valor y talento, si se puede dejar un legado a las futuras generaciones de deportistas y a la hinchada para que continúe siendo la mejor del mundo.

Mis amigas y amigos, en el ámbito del rotarismo peruano también tenemos ONCE Gobernadores ya fallecidos a quienes conocí y colaboré con ellos que merecen medallas de oro, pues nos han dejado la misión de continuar haciendo un rotarismo peruano más activo, solidario y reconocido.

Los 100 años de la Incorporación Oficial del Rotarismo Peruano a la organización de Rotary International, nos ofrece la oportunidad de hacer posible los sueños de los once Gobernadores peruanos medallistas con quienes tuve el privilegio de colaborar, con suma humildad, en sus tareas de Gobernadores.

Igualmente, Los 100 años de la Incorporación Oficial del Rotarismo Peruano a RI nos ofrece la oportunidad de consolidar nuestra amistad y establecer un punto de quiebre en la administración de nuestros clubes para que se conviertan en instituciones debidamente organizadas y con proyección hacia el futuro en concordancia con los ideales y principios de Rotary, ese fue el pensamiento y sueño del Ingeniero Fernando Carbajal Segura, quien ejerció la función de Secretario del Rotary Club de Lima durante 14 años consecutivos hasta conseguir su definitiva consolidación. El Ing. Fernando Carbajal Segura mereció, no una medalla de oro, sino de Platino y el reconocimiento del rotarismo mundial al ser elegido Presidente de RI período 1942-43. Estoy seguro que él también dijo, una y mil veces, Sí se puede.

Los once Gobernadores que conocí y colaboré con ellos en algunas labores rotarias fueron: Emilio Barclay (RC Cusco), Roberto Palma (RC Lima), Raúl Cantella (RC Lima), José Velasco (RC Arequipa Sur), Manuel Jesús Gómez Oviedo (RC Arequipa) Luis Guillermo Thornberry (RC Callao), Carlos Bernabé (RC Bellavista), Antonio Rinaldi (RC Chiclayo), Miguel Saavedra (RC Magdalena), Tobías Zuñiga (RC San Isidro) y Jorge Angulo Argomedo (RC Trujillo)

Apreciados amigas y amigos rotarios, estoy consciente que dentro de algunos años me uniré a ellos para pedir a Dios que ilumine a las futuras generaciones de rotarios para que cuando de servir a la comunidad se trate sigan exclamando SÍ SE PUEDE. No soy rotario que hace promesas imposibles, pero si Dios creador de la vida y la muerte me autoriza, les puedo asegurar que cuando me una a ellos promoveré la realización de una Convención con las características de los Juegos Panamericanos.

Reforcemos nuestros lazos de amistad y colaboración para que los rotarios del Centro, Norte y Sur del país celebremos dignamente, en el año rotario 2021 -2022 los 100 años de la INCORPORACIÓN OFICIAL DEL ROTARISMO PERUANO A ROTARY INTERNATIONAL realizando, a nivel nacional, proyectos sostenibles en beneficio de las comunidades más carenciadas, asimismo actividades culturales y deportivas.

Deseando que Dios los bendiga y mantenga siempre encendida en vuestros corazones la llama del servicio rotario y de la amistad, los abraza con afecto,

Gustavo Gross

21.08.2019

LOS ONCE GOBERNADORES MEDALLISTAS DE ORO

Y UN PRESIDENTE DE RI MEDALLA PLATINO

EMILIO BARCLAY PARDO

RC CUSCO



FERNANDO CARBAJAL SEGURA

MEDALLA PLATINO

GOBERNADOR 1935 – 1936

PRESIDENTE ROTARY

INTERNATIONAL 1942 – 1943

ROBERTO PALMA LOMBARDI

RC LIMA



RAÚL CANTELLA SALAVERRY

RC

LIMA



JOSE VELASCO CANO

RC AREQUIPA SUR



MANUEL GOMEZ OVIEDO

RC AREQUIPA



LUIS GUILLERMO THORNBERRY

RC CALLAO



CARLOS BERNABE ALFARO

RC BELLAVISTA



ANTONIO RINALDI IONO

RC CHICLAYO



MIGUEL SAAVEDRA LEVEAU

RC MAGDALENA



TOBÍAS ZUÑIGA RODRIGUEZ

RC SAN ISIDRO



JORGE ANGULO ARGOMEDO

RC TRUJILLO

